

Décède de suite de maladie le samedi 09 juin 2018, Stéphanie Meukamgang était une actrice appréciée de tous. Ses collègues sont anéantis. C'est la consternation totale, l'acteur Martin Poulibe parle d'« une étoile » qui s'en va

**Voici le message y relatif, publié sur sa page facebook**

*"JE L'AI CONNU SUR LE PLATEAU DE CLAIRE DENIS, WHITE MATÉRIAL EN 2009 A FOUMBOT. JE L'AI CONNU SUR LE PLATEAU DE CLAIRE DENIS, WHITE MATÉRIAL EN 2009 A FOUMBOT. ELLE M'APPELAIT MON PÈRE ET ELLE DISAIT TOUJOURS QU'ELLE VOULAIT QUE CA SOIT MOI QUI L'AMÈNE À FAIRE DU CINEMA. SON PREMIER ROLE À CINEMA C'EST NARCISSE MBARGA QUI LE LUI A OFFERT. PUIS ELLE A ALIGNÉ UNE SUCCESSION DE RÔLES RÉUSSIS LES UNS APRÈS LES AUTRES; MAN NO LAP, ENTRE AUTRES, EN A ETE POUR BEAUCOUP.ELLE NE NOUS A PAS QUITTE, UNE ÉTOILE NE QUITTE JAMAIS LE CIEL OU ELLE RÈGNE EN MAITRESSE, ELLE S'ÉTEINT DE TEMPS EN TEMPS ET C'EST LE CAS. VA MA FILLE , MA STAR TU BRILLERAS TOUJOURS POUR NOUS QUI T'AVONS CONNU...QUAND NOUS PERDONS L'UN D'ENTRE NOUS, NOUS AUSSI NOUS MOURRONS UN PEU"*

---